
 

Municipalité de Lac-Tremblant-Nord 
SÉANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL – SAMEDI 12 AVRIL – 14h15 

PROJET D’ORDRE DU JOUR 
*Il n’y a aucune obligation pour le conseil de débattre des sujets énumérés sur ce projet d’ordre du jour. Ce projet étant sujet à modification 

avant le début de la séance, un ou plusieurs sujets pourraient en être retirés et d’autres pourraient y être ajoutés. La description des règlements 
est à titre informatif seulement. 

1. Adoption de l’ordre du jour; 
2. Période de questions orales des personnes présentes et spécifiques à l’ordre du jour à l’exception des points reliés à la 

correspondance; 
3. Dépôt et adoption du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 8 mars 2025 et la consultation publique du 8 mars 

2025; 
4. Ratification des paiements exécutés par chèque; 
5. Rapports de la Mairesse :  

5.1. Lac-Tremblant-Nord; 
5.2. Conseil des Maires de la MRC des Laurentides; 
5.3. Mont-Tremblant; 
5.4. Rapport des comités Agglo. 

6. Proposition établissant les orientations du conseil sur les sujets qui doivent faire l’objet de délibérations lors de la 
prochaine séance du conseil de l’agglomération de Mont-Tremblant; 

7. Règlements :  
7.1. Avis de motion du Premier projet de règlement n° 2025-02 modifiant le règlement n° 2021-02 relatif au zonage 
7.2. Dépôt du Premier projet de règlement n° 2025-02 modifiant le règlement n° 2021-02 relatif au zonage 
7.3. Adoption du Premier projet de règlement n° 2025-02 modifiant le règlement n° 2021-02 relatif au zonage 

8. Résolutions : 
8.1. Adoption du plan de conservation de la municipalité de Lac-Tremblant-Nord; 
8.2. Signataire de l’Entente de partenariat auprès d’Éco Entreprise Québec (EEQ); 
8.3. Demande de reconsidération - Abolition du programme RénoRégion; 
8.4. Signature de soumission pour numérisation des dossiers municipaux; 
8.5. Demande de bail d’occupation sur le domaine hydrique pour projet de quais au lac Bibite;; 
8.6.  Nomination de trois membres du conseil de la municipalité sur le comité de démolition; 

9.  Rapport des comités : 
9.1  Comité des finances et administration : 

9.1.1 États des revenus et des dépenses pour la période se terminant le 31 mars 2025; 

9.2 Comité consultatif en urbanisme :  

9.2.1 Demande DPDRL240054 - Demande de dérogation mineure pour la construction d’un bâtiment accessoire 

(garage), matricule 1426-50-6841-0-000-0000, lot 5 011 175 (cadastre du Québec); 

9.2.2 Demande DCPOL240048 - Demande de permis pour la construction d’un bâtiment accessoire (garage), 

matricule 1427-69-1052-0-004-0001, lot 6 219 788 (cadastre du Québec); 

9.2.3 Demande DPPIL0005 - Demande de permis pour la construction d’un bâtiment accessoire (piscine), 2e 

présentation CCU, matricule 1621-91-2055-0-000-0000, lot 5 011 313 (cadastre du Québec); 

9.2.4 Dépot du procès-verbal de la séance du 24 février 2025. 

10. Acceptation de correspondance;  

11. Affaires nouvelles; 
12. Période d’intervention des membres du conseil; 
13. Deuxième période de questions; 
14. Clôture et levée de la séance. 
 

NOTE : LA SÉANCE PUBLIQUE SERA TENUE AU 454 CHEMIN LAC-TREMBLANT-NORD (MARINA PLTN) 



 
 

 

Municipality of Lac-Tremblant-Nord 
REGULAR COUNCIL MEETING – SATURDAY, APRIL 12, 2025 - 2:15 PM 

                       DRAFT AGENDA 
*Council is under no obligation to discuss the items outlined in this draft agenda. This draft is subject 

to modification prior to the meeting. One or more items may be removed, and others may be added. Descriptions of bylaws are for reference 
purposes only. 

1. Adoption of Agenda; 
2. Public question period; 

3. Adoption of the minutes of the regular Municipal Council meeting held on March 8th, 2025, and the public consultation 
held March 8th, 2025; 

4. Confirmation of disbursements; 

5. Mayor's report : 

5.1. Lac-Tremblant-Nord; 

5.2. Mayor’s Council – MRC des Laurentides; 

5.3. Mont-Tremblant; 

5.4. Agglo report. 
6. Council’s orientations to be discussed at the next Agglomeration Council Meeting; 
7. Bylaws:  

7.1. Avis de motion du Premier projet de règlement n° 2025-02 modifiant le règlement n° 2021-02 relatif au zonage 
7.2. Dépôt du Premier projet de règlement n° 2025-02 modifiant le règlement n° 2021-02 relatif au zonage 
7.3. Adoption du Premier projet de règlement n° 2025-02 modifiant le règlement n° 2021-02 relatif au zonage 

8. Administration:    

8.1. Adoption of Lac-Tremblant-Nord conservation plan; 
8.2. Signatory for the partnership entente with Eco Entreprise Québec (EEQ); 
8.3. Request for reconsideration – Abolition of the RenoRegion program; 
8.4. Signature of contract for digitization of municipal files 
8.5. Request for lake-bottom lease for dock project at lac Bibite 

8.6. Nomination of three council members on the demolition committee 

9.  Committee reports: 

9.1  Finances and administration committees: 

9.1.1 Revenues and expenses for the period ending March 31st, 2025; 

9.2 CCU:   
9.2.1 Request DPDRL240054 - Request for a minor derogation for the construction of an accessory building 

(garage), matricule 1426-50-6841-0-000-0000, lot 5 011 175 (cadaster of Quebec); 

9.2.2 Request DCPOL240048 - Permit request for the construction of an accessory building (garage), matricule 

1427-69-1052-0-004-0001, lot 6 219 788 (cadaster of Quebec); 

9.2.3 Request DPPIL0005 - Permit request for the construction of an accessory construction (pool), 2nd 

presentation to the CCU, matricule 1621-91-2055-0-000-0000, lot 5 011 313 (cadaster of Quebec); 

9.2.4 Deposit of the minutes of the meeting held on February 24, 2025. 

10 Acceptance of correspondence; 
11 New business; 
12 Council member’s question period; 
13 Public question period;  
14 Closing of meeting. 
 

NOTE: COUNCIL MEETING WILL BE HELD AT 454 CHEMIN LAC-TREMBLANT-NORD (PLTN MARINA) 


